



Regionaljournal Steiermark



Ehepaar bei Motorradunfall schwer verletzt.

Bei einer Kollision zweier Motorradlenker Sonntagmittag auf der Turrach im Bezirk Murau wurden zwei Personen schwer und eine leicht verletzt.

Gegen 11.50 Uhr war ein 73-jähriger deutscher Pensionist mit seinem Motorrad auf der B 95 von Predlitz in Richtung Turrach und unterwegs. In einer Rechtskurve kam es zur Berührung mit einem entgegenkommenden Motorrad, das von einem 54-jährigen Motorradlenker aus dem Bezirk Kufstein gelenkt wurde. Der 54-jährige kam dadurch von der Fahrbahn ab und landete auf der Straßenböschung. Dabei wurden er und seine mitfahrende 50-jährige Gattin schwer verletzt. Sie wurden nach der Erstversorgung durch ein Notarztesteam vom Rettungshubschrauber ins LKH Klagenfurt überstellt und stationär aufgenommen. Der 73-jährige Motorradlenker wurde nur leicht verletzt und konnte nach ambulanter Behandlung wieder entlassen werden.

